



2022年 9月21日
第 41号

JR 東労組 Yokohama

JR東労組横浜地本

発行人 助川一実

編集 集情宣担当

ホームページ

<http://www.jreu-yokohama1.jp/>



さようなら戦争 さようなら原発 9・19大集会 延べ13000名の参加



9月19日、代々木公園にて「さようなら戦争 さようなら原発 9・19大集会」が開催されました。時より強い雨が降るなかでしたが、主催者発表で延べ13,000名が集まり、横浜地本からOB・岡田鎌倉市議と共に16名で参加し、集会の最後には渋谷駅までデモ行進を行ない、世論に訴えてきました。

「安倍元首相の国葬」や「集団的自衛権の行使」など内閣の閣議決定による解釈変更で容認する暴挙からも、戦争のできる国づくりに向けて進んでいます。ロシア軍による武力侵攻において原発が狙われ、物資輸送においては鉄道が狙われることも報道されています。横浜地本は、東日本大震災で福島原発事故を起こした現地に立ち、未だに復興が進んでいない現実を目の当たりにしてきただけに、原発運転再開に向けて進みはじめている岸田政権を許せませんし、テロにも戦争にも反対です！！

いつの時代でも犠牲になるのは労働者であることを感じる事ができました。



**人間は核と共存できない！
全ての労働者が平和で安心した社会をつくりだそう！
そして憲法9条を守り広めるたたかいを拡大していこう！**